

La Séguinière. Promouvoir la viande de lapin auprès des jeunes

Jeudi, un hachis parmentier à la viande de lapin était au menu du restaurant scolaire communal. Rien de bien original a priori, si ce n'est que la filière cunicole des Pays de la Loire et le chef du restaurant scolaire, Emmanuel Rondeau, et son équipe, ont choisi de faire de ce plat du jour une opération de sensibilisation à une viande dont la consommation est à la recherche d'un souffle nouveau.

L'objectif est de promouvoir auprès des jeunes consommateurs une viande qui souffre d'un déficit de visibilité, notamment dans la restauration hors domicile », annonce Anthony Dixneuf, vice-président d'Interlap (interprofessionnel cunicole) des Pays de la Loire.

Le choix du restaurant scolaire communal de La Séguinière n'est pas totalement anodin. Emmanuel Rondeau n'a pas attendu jeudi dernier pour faire découvrir les saveurs et les bienfaits du produit aux jeunes palais ziniérais. Avec mon équipe, nous mettons au menu quatre ou cinq fois par an des saucisses à base de lapin », dit-il.

Pérenniser la filière

Il faut espérer que tous ces efforts inciteront les Français à aller au-delà des 375 grammes de viande de lapin qu'ils consomment annuellement. C'est une viande qui possède de nombreux atouts : elle est peu calorique, riche en Oméga 3 et une excellente source de vitamine (E, B3, B12) », indique Anthony Dixneuf.

Le secteur cunicole souffre aussi cruellement d'un déficit en production du fait de départ à la retraite de cuniculteurs qui ne sont pas remplacés. Ils sont actuellement 500 en France dont 220 dans la région des Pays de la Loire où la filière génère 1 200 emplois.

Outre le fait d'avoir sensibilisé les 340 scolaires qui fréquentent le restaurant communal tous les jours d'école, les représentants du monde cunicole espèrent que le hachis parmentier de jeudi aura suscité quelques vocations pour pérenniser une filière elle aussi à la recherche d'un souffle nouveau.



Jeudi, deux adjoints et le chef cuisinier ont accueilli, au restaurant scolaire, Patricia Maussion, vice-présidente de la

commission agriculture au conseil régional des Pays de la Loire ; Sylvie Rochais, vice-présidente de Cholet Agglo (affaires agricoles) et des représentants de la filière cunicole des Pays de la Loire (Interlap, abattoir Loeul & Piriot, Terrena...)

CO